



# Kunst als Schlüssel zwischen den Kulturen

**Online-Dialog  
am 05. Juli, 19:30-21:00**

Wir möchten Euch und Sie herzlich zu unserem ersten interkulturellen Kunstaustausch einladen. Gemeinsam mit Simone Westphal aus Berlin und Alexander Shimpukat aus Peru stellen wir uns die Frage, inwiefern Bilder als interkulturelles Medium zum Austausch zwischen den Kulturen beitragen. Kann die Kunst einen gesellschaftlichen Dialog zum Erschaffen neuer Lösungswege anstoßen?

Gibt es Schnittstellen zwischen indigener und westlicher Kunst? Können mit dem Dialog über die Kunst neue Utopien erschaffen werden?



**Institut für Ökologie  
und Aktions-  
Ethnologie e.V.**

Melchiorstraße 3  
50670 Köln

[infoe@infoe.de](mailto:infoe@infoe.de)



**Informationsstelle  
Peru e.V.**

Kronenstraße 16 HH  
79100 Freiburg

[info@infostelle-peru.de](mailto:info@infostelle-peru.de)

## Simone Westphal

Künstlerin aus Wannsee,  
Berlin



## Alexander Shimpukat „Shimpu Arte“

Künstler vom Volk der Shipibo, Peru



Es wird eine simultane Übersetzung aus dem Spanischen ins Deutsche geben,

Anmeldungen bis zum 4. Juli an:

[anmeldung@infoe.de](mailto:anmeldung@infoe.de)

Gefördert durch ENGAGEMENT GLOBAL  
mit Mitteln des



Bundesministerium für  
wirtschaftliche Zusammenarbeit  
und Entwicklung